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Tutti gli esercizi sono stati letteralmente presi d’assalto per la corsa ai regali e ai pensieriniNatale, vendite ok a Bastia
Unico neo i negozi di abbigliamento: la gente aspetta i saldi

LISA MALFATTO

BASTIA UMBRA - I commer-
cianti di Assisi, intervistati dal
Giornale dell’Umbria, avevano
sottolineato che molte persone
preferivano andare a Bastia a fa-
re compere.
Sospetto più che fondato e con-
fermato all'interno delle vetrine
addobbate di Bastia. Qui, in ge-
nerale,le vendite vanno molto
bene ed il lavoro per commessi
e titolari è intenso ed incessante.
Con le dovute precisazioni sui
diversi settori. Alle stelle quelli
che si occupano di gioielli e pre-
ziosi: entrare in una gioielleria in
questi giorni significa automati-
camente aspettare in fila il pro-
prio turno che varia dai 10 ai 25
minuti, a seconda dell'orario del-
la giornata. Molto buoni gli in-
cassi anche per il settore enoga-
stronomico: il negozio "L'Eti-
chetta", per esempio, fin dalla
prima mattinata di ieri vantava
una numerosa clientela, oltre al-
le ordinazioni giunte nei giorni
scorsi. Sulla stessa lunghezza
d'onda il settore di telefonia mo-
bile ed elettronica: "Abbiamo
avuto un buon natale sotto que-

EVENTI

Grande musica

per il Natale di Assisi
GIOVANNI 

ZAVARELLA

ASSISI - Assisi e il suo
territorio esaltano il Na-
tale con una serie di
Concerti.
Nel rispetto di una tra-
dizione consolidata,  il
26 dicembre,alle ore 18
presso la Basilica di S.
Chiara si esibirà il Coro
dei Cantori di Assisi,di-
retto da Padre Maurizio
Verde.
Sempre il 26 dicembre,
alle ore 21 presso la
Chiesa Parrocchiale di
Costa di Trex ci sarà il
concerto “Io canto spe-
ranza” con la partecipa-
zione di Pierangelo Co-
mi (voce e chitarra) e
Francesco Doronzo (chi-
tarra), in collaborazione
con la Pro Loco di Co-
sta di Trex. 
Venerdì 28 dicembre, al-
le ore 18, presso la Ba-
silica Inferiore di San
Francesco si avrà la pos-
sibilità di assistere al
Concerto “Alla luce di
una stella”, eseguito dal-
la Cappella Musicale
della Basilicali San Fran-
cesco, diretta da Padre
Giuseppe Magrino, sem-
pre in Assisi,alle ore 18,
nella Chiesa di S. Maria
Maggiore  si esibirà il
Coro Polifonico “Con-
centus Vocalis” della
Città di Cannara e degli
allievi della Scuola di
Canto con all'organo
Alessandro Bizzarri e
con la direzione  di Fran-
cesca Maria Saracchini. 
Il 29 dicembre, alle ore
18 nella Basilica Inferio-
re di San Francesco ci
sarà il Concerto di Na-
tale del Coro Polifonico
dell'Associazione Cultu-
rale della Città di Tivo-
li, mentre alle ore 22 del
31 dicembre 2007 è la
volta del Concerto di fi-
ne anno in Piazza del
Comune.

Ottimi risultati

per la tecnologia

e gli alimentari

Per la maggiore

anche i trattamenti

nei centri estetici

BASTIA

Mercoledì concerto del Coro nella chiesa di San Michele
BASTIA UMBRA - Torna il tradizionale
appuntamento con il concerto di Natale
del Coro "Città di Bastia", diretto dal
maestro Roberto Tofi. 
L'evento si terrà mercoledì 26 dicembre
alle ore 21.15 presso la Chiesa di San Mi-

chele Arcangelo a Bastia Umbra. Musica
d'eccezione e voci d'alto livello allieteran-
no i presenti. Sono previsti brani di Brit-
ten, Busto, De Victoria, Gounod, Laurid-
sen, Palestrina, Pärt, Poulenc, Vaugham
Williams, Whitacre. Ospite d'eccezione

della serata il soprano Suor Graciela M.
De Los Angeles. L'ingresso è libero. 
All'associazione Coro Polifonico "Città di
Bastia" è stato assegnato il premio alla
Cultura nell'ambito della XXX edizione
dell'Insula Romana

sto punto di vista anche l'anno
scorso, ma quest'anno è ancora
meglio;- sostiene Matteo, figlio
del titolare del negozio di telefo-
nia "Visconti"- da una decina di
giorni a questa parte, abbiamo
avuto una media di 200 perso-
ne al giorno. Il prodotto più
venduto continua ad essere il cel-
lulare- soprattutto quello di ulti-
ma generazione-che continua ad
essere sulla "cresta dell'onda" da

diversi anni. Piuttosto bene an-
che le macchinette fotografiche
digitali". 
Molti quelli che per Natale han-
no deciso di regalarsi e di rega-
lare momenti di "benessere"con
massaggi e prodotti per la cura
del corpo: ne sanno qualcosa le
beauty-farm ed i centri di ab-
bronzatura che stanno vendendo
"ticket"con massaggi prenotati
e/o solarium per "arrivare più

belli" al capodanno. "Le vendite
quest'anno vanno molto bene,
come lo scorso anno in cui c'è
stata una forte crescita del setto-
re, - sostiene il signor Giovanni

dell'Erboristeria "Sanifarm"- il
miglioramento c'è e si sente, an-
che come media giornaliera: in
questo periodo entreranno una
settantina di persone al giorno e
spenderanno, circa, 30 euro a te-
sta. Bene soprattutto i prodotti

cosmetici, profumi, trucchi e
creme; ma anche il settore og-
gettistica (porta-saponette, porta-
incensi e candele)". Così e così,
invece, il "floreale": ghirlande e
composizioni natalizie non van-
no più come un tempo, stando
a quanto dice la signora Tina,
moglie del titolare del negozio di
fiori e piante "Balducci Rosigno-
li": "non mi voglio lamentare
perchè non è una cosa che mi
piace fare- anticipa - ma la crisi
c'è e si sente, perchè il natale
non è più come una volta: tan-
ti entrano nel negozio ma poi
non comprano, vengono a cu-
riosare senza acquistare. Qualcu-
no compra qualche pianta, ma
le vendite non vanno un gran
che bene". Il settore che "pian-
ge"più di tutti in questo natale
2007 sembrerebbe essere quello
dell'abbigliamento e delle calza-
ture, i cui addetti parlano addi-
rittura di una "tragedia"; alme-
no così l'ha definita Simone, del
negozio "Fausto Moda" e la
commessa Catia che conferma la
"scarsa voglia di comprare capi
per questo natale": "vendiamo
giusto sciarpe, ma quelle che co-
stano poco, sui 15 euro - dico-
no - ormai le somme si posso-
no già tirare e con certezza pos-
siamo dire che le vendite stanno
andando molto peggio rispetto
allo scorso anno che, per Bastia,
era stato un buon natale sotto
questo punto di vista. I motivi?
Il principale riguarda i saldi in-
vernali: tra non molto iniziano e
la gente preferisce aspettare la
Befana. Poi c'è da mettere in
conto anche la molta concorren-
za tra i negozi del nostro setto-
re  nel territorio bastiolo". 

Da sinistra, Giovanni, Matteo con il padre, Tina, Simone e Catia. A destra una vetrina addobbata per Natale

Caos urbanistica a Bastia, il Pd cerca un accordo
MASSIMILIANO CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Si è tenuto venerdì
l'annunciato e atteso incontro tra i vertici
regionali del partito democratico, i segre-
tari locali di Ds e Margherita e il sindaco
di Bastia Francesco Lombardi. 
Un incontro sollecitato in particolare dal-
l'ala Dl del partito democratico dopo la
decisione del sindaco di Bastia di ritirare
la delega sull'Urbanistica a Giorgio Anto-
nini. Bruscolotti, Mignini, Pecci, Cristofa-
ni e Lombardi si sono lasciati affidando a
quest'ultimo l'incarico di formulare una
proposta in grado di chiudere definitiva-
mente la questione apertasi in seguito al
licenziamento di Antonini. 

L'ala Margherita auspica che il sindaco
operi un intervento ad ampio raggio nel-
l'esecutivo comunale respingendo la tesi
che Antonini sia l'unico responsabile delle
difficoltà dell'amministrazione comunale,
l'ala Ds sembra invece premere per un in-
tervento del sindaco alla fine di gennaio
quando si terrà il congresso del partito de-
mocratico. 
Sarà con il segretario bastiolo del Pd che
uscirà dal congresso che, secondo i Ds,
Lombardi dovrà concordare  l'individua-
zione del sostituto di Antonini. 
Nel frattempo l'ala Ds del pd insieme ai
Comunisti italiani e al sindaco hanno i nu-
meri (11 su 20) per non inciampare in
consiglio comunale anche se dovessero
continuare le assenze dei due consiglieri di
area Margherita. 
La verifica di questo assunto si avrà giove-
dì quando in aula sarà discusso il bilancio
di previsione 2008 con le assenze annun-
ciate di Gabriella Bonciarelli (area Dl) per
motivi di salute e del socialista eletto nel-
le liste civiche Adriano Brozzetti impegna-
to all'estero. 
L'altro consigliere di area Margherita An-

tonello Caleri, coordinatore peraltro del
gruppo consiliare del partito democratico,
tiene a far sapere invece che giovedì era
"assente in aula per motivi politici come
precedentemente comunicato al sindaco
con una lettera, firmata da me, dal consi-
gliere Bonciarelli e dall'assessore Nadia Ce-
saretti, dove si esprimeva il dissenso in me-
rito alla decisione del primo cittadino di
ritirare le deleghe ad Antonini". 
La seduta era stata sospesa per il venir me-
no del numero legale al momento della
trattazione del penultimo punto all'ordine
del giorno prima che venisse votata la mo-
zione presentata dal consigliere di Forza
Italia Giuliano Monacchia. 

Dopo il licenziamento di Antonini e la sospensione del consiglio comunale, incontro tra i vertici e il sindaco Lombardi

Vigilanza per l’ambiente,

Frascarelli non ne fa parte
BETTONA - Contrariamente a quanto ri-
portato nell’edizione del 16 dicembre
2007, Dante Frascarelli non fa parte del
gruppo di vigilanza del comitato per l’am-
beitne di Bettona. Ci scusiamo per l’incon-
veniente con Frascarelli e con i lettori.

Si toglie la vita

impiccandosi ad una trave
ASSISI - Un uomo di 69 anni si è tolto
la vita in un capanno a fianco alla sua abi-
tazione di Capodacqua impiccandosi ad
una trave. Le cause del gesto sono ancora
sconosciute. Sulla vicenda stanno svolgen-
do accertamenti i carabinieri.


